

Historische Radler zu Besuch im Bundestag

14.06.2016 23:45



Verein dankt MdB Florian Oßner für Unterstützung bei Gehwegbau in Bruckbergerau

Am vergangenen Freitag hat der Verein Historische Räder Bruckbergerau den Bundestagsabgeordneten Florian Oßner in Berlin besucht. Die 15-köpfige Gruppe um Matthias Schmid bedankte sich dafür, dass Verkehrspolitiker Oßner die Gemeinde Bruckberg beim Bau des Gehwegs an der Landshuter Straße in der Bruckbergerau (Staatsstraße 2045) unterstützt hat. Der neue Gehweg ist 1,2 Kilometer lang, hat 700 000 Euro gekostet und führt von Gündlkoferau durch die Bruckbergerau bis zum Gasthaus Eberl. Damit gibt es nun eine durchgehende Wegeverbindung von der Stadt Landshut bis Bruckberg. Außerdem wird die Staatsstraße durch die Bruckbergerau sicherer für Fußgänger und Radfahrer. Denn auf dieser ist viel Schwerlastverkehr in Richtung der A92 und des angrenzenden Gewerbegebiets unterwegs.



Zum Dank für die Unterstützung von Verkehrspolitiker MdB Florian Oßner (Fünfter von links) für den Bau des neuen Gehwegs durch die Bruckbergerau haben die historischen Radler um Matthias Schmid (Sechster von links) den Abgeordneten in Berlin besucht und ihm einen Geschenkkorb überreicht.

